

18+



STARRY3.0



ANLEITUNG

Achtung

- Bitte lassen Sie das Produkt nicht für einen längeren Zeitraum mit niedrigem Akkuladestatus liegen, da der Akku ab einem Ladezustand von 2 % oder weniger keine Aufladung mehr zulässt.
- Laden Sie den Akku mit einem geeigneten und qualitativ hochwertigen Ladegerät nicht höher als 5V/1A auf, da es sonst zu Beschädigungen am Akku, zu schweren Personenschäden und zum Brand kommen kann.



- Setzen Sie KEINE beschädigten Akkus in unseren Vaporizern ein.
- Bitte benutzen Sie unsere Originalakkus oder qualitativ hochwertige Akkus von Originalmarken statt Nachbaumodellen.
- Benutzen Sie immer geeignete Akkus für Ihr Gerät. Transportieren Sie den Akku nicht lose in Ihrer Tasche zusammen mit anderen Metallobjekten.



1

DISCLAIMER

Vielen Dank, dass Sie XMAX STARRY3.0 Aromatherapie Diffusor gekauft haben. Wir hoffen, dass Sie mit der Qualität und Handhabung Ihres XMAX STARRY3.0 zufrieden sind.

Für das beste Raucherlebnis und Ihre Sicherheit, lesen Sie bitte die Anleitung von XMAX STARRY3.0. vollständig

Bitte verstehen und befolgen Sie die Bedienungsanleitung von XMAX STARRY3.0. genau.

Wir empfehlen Ihnen dringend, diese Bedienungsanleitung zum Nachlesen an einem sicheren Ort aufzubewahren.

Beachten Sie, dass XMAX STARRY3.0 kein medizinisches Gerät ist und nicht dafür gedacht ist, um Krankheiten oder andere Zustände zu diagnostizieren, heilen, behandeln oder zu verhindern. Sollten Sie gesundheitliche Probleme haben, konsultieren Sie Ihren Arzt vor der Benutzung des XMAX STARRY3.0.

Dieses Produkt sollte nicht von Kindern, Schwangeren oder stillenden Frauen und Menschen mit lebensbedrohlichen Krankheiten benutzt werden, ohne einen Arzt vor der ersten Benutzung zu konsultieren. Benutzen Sie dieses Produkt nicht, bevor Sie ein Fahrzeug steuern oder eine Maschine bedienen.

Beachten Sie, dass XMAX STARRY3.0 kein medizinisches Gerät ist und nicht für die Verwendung von medizinischen oder illegalen Substanzen jeglicher Art gedacht ist.

Jegliche illegale Benutzung dieses Gerätes kann zu schweren Geldstrafen, Strafmaßnahmen und/oder Gefängnisaufenthalt unter der (des Benutzers oder einer fremden) örtlichen Gesetzgebung führen.

DIESES PRODUKT ENTHÄLT KEINE PFLANZLICHEN MATERIALIEN.

2

XMAX STARRY3.0 ÜBERSICHT



XMAX STARRY 3.0 INHALT



3

MERKMALE

Batterie Kapazität	18650 3.7V 2600 mAh
Ladegerät/Ausgangsspannung	5.0V/1A
Aufladen	Micro USB-/USB-Kabel
An/Aus	An-/Ausschaltknopf 3 Sekunden drücken
Sicherheitsabschaltung	Optional 5 und 10 Minuten
Heizkammer	Keramik mit eingebautem Heizelement
Display	OLED
Temperaturbereich	100°C - 240°C (212°F - 464°F)
Größe	110x35x24mm (4,31x1,37x0,94in)

4

BETRIEBSANLEITUNG

- Entfernen Sie die Magnetkappe.



- Befüllen Sie die die Heizkammer moderat mit gemahlene Kräutern.



(Für Konzentrate legen Sie bitte das Tropfenkissen in die Keramikammer und füllen Sie Wax ein.)

- Setzen Sie die Magnetkappe wieder auf.



5

- Halten Sie den An-/Ausschaltknopf 3 Sekunden lang gedrückt, um den XMAX STARRY3.0 anzuschalten. Das Gerät beginnt sofort, sich unter der Standardeinstellung aufzuheizen. Das Aufheizzeichen „☕“, blinkt während der Aufheizzeit. Das Aufheizzeichen „☕“ hört auf zu blinken und das Gerät vibriert, sobald es bereit ist für die Benutzung. Inhalieren Sie durch das Mundstück und genießen Sie.



WILLKOMMEN!

Gewählte Temperatur
 Akkustand 356°F 5:00 356°F
 Timer Aktuelle Temperatur

6

- Temperatureinstellung: Drücken Sie „+“ um die Temperatur zu erhöhen, drücken Sie „-“, um die Temperatur verringern. (XMAX STARRY3.0 wird Ihre letzte Einstellung automatisch aufrufen, sobald Sie neustarten.) Das Aufheizzeichen „☕“, hört auf zu blinken und das Gerät vibriert, wenn das Gerät zur Benutzung bereit ist. Inhalieren Sie durch das Mundstück und genießen Sie, bis das OLED Display ausgeht und das Gerät vibriert.



- Wechsel zwischen Celsius und Fahrenheit: Halten Sie den An-/Ausschaltknopf gedrückt und gleichzeitig den „-“-Knopf für 2 Sekunden.



- Sicherheitsausschaltung wechseln zwischen 5 Minuten und 10 Minuten: Halten Sie den An-/Ausschaltknopf und den „+“-Knopf gleichzeitig für 2 Sekunden gedrückt.



AUFLADUNG

- Um den Akku zu schützen und die seine Lebensspanne zu erhalten, sollte Ihr XMAX STARRY3.0 mit einem Netzteil für mindestens 6 Stunden vor der ersten Benutzung geladen werden. (Externes Ladegerät für 18650 Akkus ist erhältlich, aber nicht im Lieferumfang enthalten.)

7

- Während des Ladevorgangs geht das OLED Display an. Das Ladesymbol verändert sich, um den Ladestatus anzuzeigen. Das Symbol wird gefüllt sein, wenn der Akku vollgeladen ist.



Nach der Benutzung des XMAX STARRY3.0 und des Ladegeräts sollten diese abkühlen, bevor Sie weggepackt werden. XMAX STARRY3.0 sollte an einem sauberen, trockenen Ort vor Wettereinflüssen geschützt und außer Reichweite von Kindern und nicht geeigneten Personen aufbewahrt werden.

8

REINIGUNG UND WARTUNG

Für beste Ergebnisse sollte die Heizkammer und das Mundstück des XMAX STARRY3.0 nach jeder Benutzung gesäubert werden.

- Reinigung des Mundstücks: Benutzen Sie ein Wattestäbchen und wischen Sie das Innenteil des Mundstücks aus. Benutzen Sie danach ein feuchtes Papiertuch zum Auswischen.



- Reinigung des Filters: Befüllen Sie ein Glas mit Isopropanol Alkohol. Entfernen Sie den Filter aus der Magnetkappe und legen Sie es in das Isopropanol.



- Reinigung der Keramikheizkammer: Feuchten Sie ein Wattestäbchen mit Alkohol an. Reinigen Sie die Wände und den Boden der Heizkammer mit dem Wattestäbchen mit kreisenden Bewegungen.



9

- Nehmen Sie Überreste mithilfe des Wattestäbchens. Lassen Sie die gesäuberten Teile vollständig trocknen vor der nächsten Benutzung.

HINWEIS

REINIGEN DAS GERÄT NICHT MIT WASSER UND TAUCHEN SIE ES NICHT UNTER.

FÜLLEN SIE KEINE FLÜSSIGKEITEN, ODER ÖL IN DIE KERAMIKHEIZKAMMER EIN.

KONTROLLIEREN SIE, OB SIE DAS GERÄT ABGESCHALTET HABEN, BEVOR SIE ES WEGPACKEN. GEHEN SIE SICHER, DASS DER XMAX STARRY3.0 MINDESTENS 30 MINUTEN LANG NICHT BENUTZT WORDEN IST, UND DASS ER VOLLSTÄNDIG ABGEKÜHLT IST.

WARNUNG

BERÜHREN SIE DAS HEIZELEMENT NICHT SOFORT NACH DER BENUTZUNG. LASSEN SIE DAS GERÄT BITTE ABKÜHLEN.

TAUCHEN SIE ES NICHT IN WASSER ODER ISOPROPANOL UNTER.

SICHERHEIT

Vor erster Benutzung lesen und verstehen Sie bitte die Bedienungsanleitung einschließlich der Sicherheitsinformationen vollständig. Wir empfehlen, diese Bedienungsanleitung zum Nachlesen aufzubewahren. Nichtbefolgung von Warnhinweisen kann zu Sicherheitsgefährdung einschließlich elektrischer Schläge, Brand, Sachschaden, Körperschaden oder Tod führen.

10

ALTER

Sie sollten das gesetzliche Mindestalter erreicht haben, bevor Sie den XMAX STARRY3.0 kaufen oder benutzen. Nur für Erwachsene!

BENUTZUNG

Benutzen Sie das Gerät niemals, bevor Sie nicht die Bedienungsanleitung vollständig gelesen und verstanden haben. Nehmen Sie bitte vor Benutzung Kontakt mit unserem Kundenservice auf, um etwaige Fragen zum Thema oder Inhalt dieser Anleitung zu klären.

Dieses Produkt sollte nicht von Kindern, Schwangeren oder stillenden Frauen oder Menschen mit lebensbedrohlichen Krankheiten benutzt werden, ohne vorher ärztlichen Rat einzuholen. Wir empfehlen allen Benutzern, vor der ersten Benutzung mit den Kräutern oder Konzentraten Ihrer Wahl ärztlichen Rat einzuholen. Bitte beachten Sie, dass XMAX STARRY3.0 kein medizinisches Gerät ist und nicht für die Diagnose, Heilung, Behandlung von Krankheiten oder der Ändern Geschwerden ist. XMAX STARRY3.0 ist nicht für medizinische Anwendung oder für illegale Substanzen jeglicher Art gedacht. Jegliche illegale Benutzung dieses Gerätes kann zu schweren Geldstrafen, Strafmaßnahmen und/oder Gefängnisaufenthalt unter der (des Benutzers oder einer fremden) örtlichen Gesetzgebung führen.

SCHADEN

Hören Sie sofort mit der Benutzung des Produkts auf, wenn die Vaporisereinheit beschädigt ist einschließlich aber nicht begrenzt auf: Beulen, Überhitzung, ungewöhnlich eingeschränktem Luftdurchzug und/oder elektrische Fehlfunktion. Versuchen Sie nicht, das Produkt zu reparieren, indem Sie nicht ersetzbare Teile auseinanderbauen, ausgenommen das Mundstück, Heizelement, Stopfwerkzeug, der austauschbare Akku. Bitte nehmen Sie Kontakt mit unserem Kundenservice auf, um Hilfe für beschädigte Einheiten zu bekommen.

11

Batterien können bei unsachgemäßem Gebrauch oder Fehlbehandlung explodieren oder in Flammen aufgehen. Bauen Sie das Gerät nicht auseinander, stechen, schneiden, drücken Sie es nicht ein, manipulieren Sie es nicht unsachgemäß, fügen Sie ihm keinen Kurzschluss zu, entzünden Sie es nicht, oder setzen Sie es nicht Wasser, Feuer oder hohen Temperaturen über 60° C oder 140° F aus.

Es liegt in Ihrer Verantwortung, die Gefahren genauso wie die richtige Vorgehensweise für die Handhabung von Batterien zu verstehen. Entsorgen Sie Batterien weder im Hausmüll noch verschütten Sie damit die Umwelt. Bitte recyceln oder entsorgen Sie Batterien gemäß den örtlichen, gesetzlichen Vorgaben. (Wir empfehlen, vor der Entsorgung die Endstellen mit geeignetem Isolierband abzukleben.)

WARNUNG

DIESES PRODUKT IST NICHT GEEIGNET FÜR DIE VERWENDUNG MIT NIKOTIN. DAS PRODUKT IST NUR DESTINIERT FÜR DEN GEBRAUCH MIT LEGALEN KRÄUTERN. DAS PRODUKT ENTHÄLT KEIN KONZENTRAT. HALTEN SIE DAS GERÄT AUSSER REICHWEITE VON KINDERN UND HAUSTIEREN.

ACHTUNG: SICHERHEITSHINWEISE ZU DEM AKKU

- Laden Sie den Akku mit einem qualitativ hochwertigen und geeigneten Ladegerät auf. Verwenden Sie niemals ein Ladegerät mit einer Spannung/Stromstärke von mehr als 5V/1A.
- Wenn Sie den Akku nicht benutzen, sollten Sie ihn vor Hitze schützen. Verwahren Sie ihn in einer nicht leitenden Box/einem nicht leitenden Gehäuse. Tragen Sie den Akku niemals lose in Ihrer Tasche zusammen mit anderen Metallgegenständen.

12

3. Verwenden Sie nur den Originalakku, niemals Fakes, Kopien oder andere Batterien.
 4. Verwenden Sie keine beschädigten Batterien in Ihrem Vaporizer. Selbst ein kleiner Riss oder eine lose Verpackung kann gefährlich sein.

Die Nichtbeachtung dieser Anweisungen kann zu schweren oder dauerhaften Schäden am Akku führen, schwere Verletzungen verursachen oder zu einem Brand führen.
 Fehlgelbrauch, Missbrauch, falsches Aufladen, Nichtbeachtung der obigen Warnhinweise und Richtlinien und andere unsachgemäße Verwendung dieses Produkts sind nicht durch die Garantie abgedeckt.
 Bitte beachten Sie bei der Entsorgung des Akkus die örtlichen Recyclingvorschriften.

EINGESCHRÄNKTE GARANTIE

Die Garantie gilt mit Kaufquittung (1) Jahr ab Kaufdatum oder ohne Kaufquittung (1) Jahr ab dem Herstellungsdatum bei Defekten in der Herstellung, Verarbeitung und Material. Dieses Gerät ist designed ausschließlich für den Gebrauch von legalen Kräutern. Bei jeglicher Benutzung des XMAX STARRY3.0 mit illegalen Substanzen verfällt die Garantie.

Die Garantie gilt nicht bei versehentlichen Beschädigungen, Missbrauch, Fehlgelbrauch, Naturkatastrophen, falscher Handhabung durch den Benutzer oder Benutzung außerhalb des Rahmens der Benutzung, die in dieser Bedienungsanleitung beschrieben wird. Benutzung außerhalb des Rahmens wie in dieser Bedienungsanleitung beschrieben umfasst auch jegliches unsachgemäßes Manipulieren des Geräts einschließlich, aber nicht begrenzt auf die Modifikation zur Veränderung der Funktionalität oder der Erscheinung.

13

Die Garantie gilt auch nicht bei kosmetischem Schaden einschliesslich, aber nicht begrenzt auf Beulen, Kratzer/ Abplatzungen des Lacks und/oder kaputte Plastikteile.

Normale Abnutzungserscheinungen des Produkts sind nicht von der Garantie gedeckt. Normaler Verschleiss der Akkus ist auch nicht von der Garantie gedeckt.

Um den Garantieanspruch geltend zu machen, nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Kundenservice auf: support@topgreencig.com. Die Originalrechnung, der Authentizitätscode, Fotos oder Videos und eine Seriennummer sind nötig, um die Garantie in Anspruch nehmen zu können.

Es ist dem Hersteller überlassen, ob dem Anspruch entsprochen wird durch Reparatur des Produkts oder durch Austausch des Produkts und/oder Teil dessen durch ein neues oder funktional gleichwertiges Produkt/Teil.

KUNDENSERVICE

Bei Fragen oder Bedenken bezüglich des Produkts, seiner Anwendung oder bei Defekten, nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Kundenservice auf und schreiben Sie an support@topgreencig.com. Wir werden unser Bestes tun, um Ihnen innerhalb von (2) Werktagen nach Erhalt der geschriebenen Mitteilung zu antworten.

Importeur
 Near Dark GmbH
 53773 Hennef
 Deutschland
 www.neardark.de

18+ CE RoHS FC

14

Caution

- Please do not put this product away or leave it for extended periods of time with low charge because if the battery falls below 2% then it will no longer accept a charge.
- Charge the battery with a good quality & dedicated charger. Never more than 5V/1A. Otherwise, it will cause damage to battery, serious personal injury, fire.



- Do NOT use damaged batteries in all our vaporizers
- Please use our original batteries or high quality batteries from authentic brands instead of clones
- Always use battery suitable for your device. Never carry it loose in your pocket with other metal objects.



15

DISCLAIMER

Thank you for purchasing the XMAX STARRY3.0 aromatherapy diffuser. We hope you enjoy the quality and performance of your XMAX STARRY3.0.

To ensure optimal performance and safety of XMAX STARRY3.0, please read this entire manual instructions.

Please read and follow instructions carefully. Understand them fully before using your STARRY3.0.

We recommend you keep these instructions in a safe place for future reference.

XMAX STARRY3.0 is not a medical device and is not intended to diagnose, cure, treat or prevent diseases or other conditions. If you have any health problems, consult your doctor before using the XMAX STARRY3.0.

This product should not be used by children, women who are pregnant or breast feeding, or those with life threatening illnesses without first consulting a doctor. Never use before driving or machinery.

XMAX STARRY3.0 is not intended to administer medicinal or illegal substances of any kind. Any use of this device could subject the user to fines, penalties, and/or imprisonment under the law of your jurisdiction.

THIS PRODUCT DOES NOT CONTAIN ANY PLANT MATERIAL.

16

XMAX STARRY3.0 OVERVIEW



Packing Tool Cleaning Brush USB Cable

Tweezers 18650 Battery Concentrate Pad

17

SPECIFICATIONS

Battery Capacity	18650 3.7V 2600mAh
Charger/Output Voltage	5.0V/1A
Charging	Micro USB charging
On/Off	Press the Power button 3 seconds
Safety Power Duration	5 minutes and 10 minutes optional
Heating Chamber	Ceramic with embedded heating element
Screen	OLED
Temperature Range	100°C-240°C (212°F-464°F)
Size	110mm*35mm*24mm(4.31in*1.37in*0.94in)

18

OPERATING GUIDE

- Remove magnet cap



- Pack moderate ground herb into the chamber



(For concentrate, please put the metal pad into insert ceramic chamber and then load wax.)

- Replace the magnet cap



19

- Hold and press the power button for 3 seconds to turn on the XMAX STARRY3.0 and it will begin to heat up at once under the default settings. The "☺" will keep blinking during the heat-up stage, the "☺" will become solid and device vibration indicates readiness. Inhale through the mouthpiece and enjoy.




20

- Setting temperature, press the "+" to increase temperature, press the "-" to decrease temperature. (XMAX STARRY3.0 will automatically remember your last setting when restart.)

The "☺" will become solid and device vibration indicates readiness. Inhale through the mouthpiece and enjoy till the OLED screen off, the vibration indicates off.



- Temperature switchover between Fahrenheit and Celsius. Hold the Power button and "-" button at the same time for 2 seconds.



- Timer switchover between 5 minutes and 10 minutes. Hold the Power button and "+" button at the same time for 2 seconds.



21



- When Charging, the OLED screen will light on. The battery icon will change to show battery charging condition. The icon gauge will be full when battery fully charged.



After using the XMAX STARRY3.0 and power adapter, allow them to cool down before storage. Store the STARRY3.0 in a dry and cool place to protect against the effects of weather and out of reach of children or unqualified persons.

22

CLEANING/AND MAINTENANCE

To maintain the XMAX STARRY3.0, it is recommended to clean the chamber and the mouthpiece after every use.

- Clean the mouthpiece, use a cotton swab and wipe the inner part of the mouthpiece then wipe again with a damp paper towel.



- Clean the filter. Prepare a glass container filled with isopropyl alcohol. Remove the filter from magnet cap, and place it in the isopropyl alcohol.



- Clean the Ceramic heating chamber, wet a cotton swab in the alcohol. Insert into the chamber and scrub the sides and bottom with a circular motion.



23

- After soaking, remove any remaining debris using a cotton swab. Allow both pieces to dry completely before use.

NOTE:

DO NOT CLEAN THE WHOLE DEVICE WITH WATER OR SUBMERGE.

DO NOT INJECT ANY LIQUID OR OIL INTO THE CERAMIC CHAMBER.

MAKE SURE DEACTIVATE THE XMAX STARRY3.0 BY LOCKING. MAKE SURE IT HAS NOT BEEN USED FOR AT LEAST 30 MINUTES AND IS COMPLETELY COOLED OFF.

WARNING

DO NOT TOUCH THE HEATING ELEMENT IMMEDIATELY AFTER USE, PLEASE ALLOW DEVICE TO COOL DOWN.

DO NOT SUBMERGE OR CLEAN WITH WATER OR ISOPROPYLALCOHOL.

SAFETY

For your first use, please read and fully understand the instructions including the safety information. We recommend that these instructions be kept for future reference.

Failure to follow warnings may result in a safety hazard including electric shock, fire, property damage, bodily injury or death.

24

AGE

You must be of legal age in your and other jurisdiction to purchase or use the XMAX STARRY3.0. For adult use only.

USE

Never use the product before reviewing the manual in its entirety. If any section or topic is unclear, prior to use, please contact customer service for clarification.

This product should not be used by children, women who are pregnant or breast feeding, or those with life threatening illnesses without first consulting a doctor. It is recommended that all users consult a doctor prior to use with your chosen herb or concentrate. Note that the XMAX STARRY3.0 is not a medical device and is not intended to diagnose, cure, treat, prevent any diseases or other medical conditions. XMAX STARRY3.0 is not intended to administer medicinal or illegal substances of any kind. Any illegal use of this device could subject the user to severe fines, penalties, and/or imprisonment under the laws of your and other local jurisdiction.

DAMAGE

Immediately discontinue use of the product if the vaporizer unit is damaged in any way including but not limited to: dents, overheating, unusually restrictive airflow, and/or electrical malfunctions. Do not attempt to repair product by disassembly of non-replaceable parts except Mouthpiece, Heating Element, Packing Tool, Removable Battery. Please contact customer service for help with any damaged unit.

25

All Batteries may explode or burst into flame if used improperly or mistreated. Do not disassemble, puncture, incinerate, cut, crush, short-circuit, pierce or expose to water, fire or high temperature above 60°C or 140°F. Never use damaged or improperly wrapped batteries with this device.

It is your responsibility to understand the dangers as well as the proper procedures for handling all batteries. Do not dispose of in trash containers nor litter the environment. Please recycle or dispose according to local safety regulations law. (Suggested to cover terminals with proper insulating tape before disposal)

WARNING

THIS PRODUCT IS NOT INTENDED FOR NICOTINE.

PRODUCT IS DESIGNED FOR LEGAL HERB USE ONLY. PRODUCT DOES NOT CONTAIN ANY HERBAL MATERIALS.

KEEP DEVICE AWAY FROM CHILDREN AND PETS.

LIMITED WARRANTY

The product is warranted for a period of one (1) year from purchase with receipt or one (1) year from date of manufacture without receipt against defects in manufacturing, workmanship, and materials. This device is designed for the use of legal concentrates only. Any use of the XMAX STARRY3.0 with illegal substances will void the warranty.

26

The warranty does not apply to damage caused by accident, abuse, misuse, natural disaster, user error, or use outside the intended use described in the manual. Use outside the intended use as described in this manual also includes any tampering with device in any way including but not limited to modification to alter functionality or modification to alter appearance.

The warranty also does not apply to cosmetic damage including but not limited to dents, scratches/chips to finish, and/or broken plastic parts.

Normal product wear and tear is not covered under warranty. Normal performance degradation of batteries is also not covered by the warranty.

To make a warranty claim, please contact customer support at support@topgreencig.com. The original bill of sale, authenticity code, pictures or videos, and any serial numbers are required to redeem the warranty.

At manufacturer's discretion, warranty service will be provided by repair of the product or exchange of the product and/or part with a new or functionally equivalent product/part.

27

CUSTOMER SUPPORT

For any question or concerns with the product, it's use or defects, please contact customer support at support@topgreencig.com. We will do our best to provide a response within two (2) business days after receipt of written notice.

Importeur
 Near Dark GmbH
 53773 Hennef
 Deutschland
 www.neardark.de

18+ CE RoHS FC

28

尺寸: 60X115mm, 装钉